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À l’heure où je vous écris ces lignes, en plein cœur de l’été, le 
réchauffement climatique se manifeste à travers une nouvelle canicule 
et des incendies de forêts monstres en Gironde. Ils nous ont fait presque 
oublier la 7ème vague de Covid qui s’est heureusement estompée fi n 
juillet… L’actualité nous l’a rappelé et c’est pour moi une évidence : il va 
nous falloir apprendre coûte que coûte à nous adapter aux circonstances, 
à rester vigilant, à ne pas sombrer dans la sinistrose, à vivre ou revivre au 
rythme de nos ambitions. Jamais, nous ne devons baisser les bras. 

Ce constat, je l’ai fait le 24 juin dernier à l’occasion du retour de notre feu 
de la Saint-Jean. À 19h, nous étions inquiets, le ciel était sombre, mais vous 
étiez néanmoins 170 au dîner, plus de 300 à la retraite aux fl ambeaux 
et à la mise en lumière de l’église dans une douceur redevenue quasi 
estivale. J’y ai vu un signe d’espoir, le signe d’une vie qui reprend. La joie 
de nous retrouver est source d’une nouvelle ambition. 

Les rendez-vous qui nous attendent à la rentrée devraient confi rmer ce 
sentiment. Dans ce nouveau numéro de la Plume d’oie, nous évoquons 
ainsi l’incontournable et très attendu forum des associations qui donne 
le « tempo » de l’année, et la fête des Plantes dont la réputation ne 
cesse de grandir. 

Parallèlement, vous le savez, la crise sanitaire ne nous a pas empêché 
de mener à bien ou de travailler à nos projets. Ainsi, près de l’étang, 
une nouvelle passerelle a été aménagée, l’église a repris de belles 
couleurs nocturnes, l’école a quant à elle profi té de travaux d’isolation 
phonique et la création de nouveaux sanitaires, et nos « grands projets » 
commencent à émerger. La nouvelle voie centrale du futur Coeur de 
Village se dessine et le permis de construire de la très attendue salle de 
gymnastique et de danse a été déposé. Vivre ou revivre au rythme de nos 
ambitions, petites ou grandes : tels sont les principes qui guident nos 
actions au quotidien, au service de tous.

BENOÎT DELATOUCHE 
MAIRE DE BARJOUVILLE



TRAVAUX

UNE NOUVELLE 
PASSERELLE À L’ÉTANG

Au début de l’été, 
la nouvelle 
passerelle près 
du lavoir a été 
ouverte alors qu’à 
deux pas de là, 
l’église bénéficie 
désormais d’une 
superbe mise 
en lumière.
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La précédente passerelle datait des années 50, et possédait une structure en béton. « Il y 
a quelque temps, nous avons constaté que des éléments étaient tombés à l’eau » explique 

Sylvain Sureau, premier adjoint en charge des travaux. 
Pour des impératifs de sécurité, la passerelle a été fermée pendant six mois. Dans la foulée, la 
municipalité a pris l’option de la remplacer par une nouvelle structure en chêne du Perche, y 
compris pour ses garde-corps. « Nous avons privilégié les circuits courts et le développement 
durable » souligne Sylvain Sureau. 

La nouvelle passerelle inaugurée le soir du feu de la Saint-Jean est longue de 8,2 mètres pour 
1,40 mètre de large, permettant le passage des poussettes. Elle est bien sûr intégrée dans le 
cheminement vers les abords de l’étang et la prairie. Son accès est caractérisé par une pente 
douce, adaptée au passage des personnes à mobilité réduite. 

L’espace qui la précède, sur fond de lavoir, a en outre été agrandi à la demande des amateurs de 
pétanque (25 mètres sur 12 désormais). Des rondins de bois délimitent le terrain pour empêcher 
les boules de rouler vers la rivière. Enfi n, des chicanes, toujours en bois, ont été installées un peu 
plus loin, aux abords des jeux réservés aux plus jeunes, pour  inciter les cyclistes ou autres usagers 
de deux-roues à passer au large. Le coût des travaux de la passerelle est de 30 000 euros (réalisés 
par Paysage 28, Julien Legault), et de l’espace pétanque et des chicanes de 12 000 euros (réalisés 
par TP 28).

L’égl� e m� e en lumière !
La mise en lumière de l’église à 
la nuit tombée constitue l’étape 
fi nale du réaménagement complet 
de la rue Jean de la Fontaine, qui 
comprenait aussi la création d’un 
nouveau parvis, de cheminements 
repensés, la plantation d’espaces 
verts et cette mise en valeur de 
l’église. Le nouvel écliarage a été 
lancé le 24 juin à l’occasion de la 
Saint-Jean. 

Dix projecteurs, tous en led, ont 
été installés autour de l’église 
Saint-Jacques. Le nouvel éclairage 
privilégie un blanc chaud pour la 
façade, un bleu froid afi n de mettre 
en évidence les arêtes de cette 
même façade, et le bleu pour le 
clocher et ses abat-sons, ainsi que 
pour le caquetoire. C’est la société 
Citéos qui a mené ce chantier de la 
mise en lumière pour un coût de 
22 000 euros.
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À l’école Yann Arthus Bertrand, l’imagination a toujours eu le pouvoir et la tradition n’est pas 
près de s’estomper. On en veut comme preuve les règles et équerres qui seront distribuées à la 

rentrée à une classe de CM1, aboutissement d’une démarche peu commune. « Le mérite de cette 
action revient à une maman. Elle nous a mis en relation avec les élèves de Métallerie de l’EREA de 
Mainvilliers, qui ont conçu et fabriqué pour nous une poubelle destinée à récupérer les masques à 
l’école » résume Alain Pescheux à la direction de l’école depuis 2011. 
En livrant leur poubelle aux petits Barjouvillois, les élèves de l’EREA ont confi rmé que la démarche 
ne s’arrêtait pas là. En effet, sur cette poubelle très design est inscrit le nom d’une opération plus 
globale baptisée « Bas les masques ». « Pour nous, c’est doublement bénéfi que » explique Alain 
Pescheux résumant ainsi la démarche : « D’une part, nous avons incité les élèves à ne plus jeter 
les masques n’importe où, dans la cour de récréation par exemple et, d’autre part, à travers un 
partenariat entre l’EREA et un lycée Tourangeau (Pasteur), les masques ont été transformés en 
granulés à partir desquels ont été produites des règles et des équerres ». 

Des kits ont été ensuite assemblés par une association tournée vers l’insertion, une manière de 
rendre globale une initiative peu commune privilégiant l’éco-conception. « Bas les masques », 
une démarche qui démontre que d’une période troublée peuvent naître de beaux projets.

ÉCOLE 

A l’école Yann Arthus B� trand
LES MASQUES EN RÈGLE

Des masques 
transformés en règles 
et en équerres, 
c’est l’incroyable 
défi auquel a souscrit 
l’école Yann Arthus 
Bertrand, qui a 
bénéficié de travaux 
de confort pendant 
l’été.

Les masques collectés à l’école  ont 
été transformés en un kit règle-
équerre que présente Alain Pescheux, 
le directeur de l’école.

Tout pour le � en-être des élèves
Pendant l’été, l’école primaire de Barjouville a été le cadre de travaux qui devraient permettre aux petits écoliers de bénéfi cier 
de davantage de confort à la rentrée. 

Le premier chantier a consisté en une rénovation des sanitaires. Toilettes, urinoirs, lavabos ont été changés et un accès PMR 
(Personnes à Mobilité Réduite) aménagé. Le sol a également été modifi é. Les pavés en mosaïques assez poreux ont été 
remplacés par de grands carreaux plus faciles à entretenir. Des teintes rouge, blanche et jaune ont été privilégiées pour donner 
un aspect chaleureux à l’ensemble. 

Second chantier mené durant l’été : l’isolation phonique du préau avec la pose de grands panneaux à la verticale dans les parties 
hautes et d’autres à différents niveaux sur les murs. Les travaux d’un coût de 37 000 euros ont réuni quatre entreprises : 
BFTB pour les carrelages, BCC pour les sanitaires, Dubois pour les peintures et Bezault pour l’isolation phonique. 

Nul doute que les évolutions permanentes dont bénéfi cie l’école vont satisfaire  petits et les grands.
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ASSOCIATIONS

P� ents d’élèv� … 
L’HEURE DE LA RENAISSANCE

À Barjouville, il n’y avait plus d’association des parents d’élèves depuis 
une vingtaine d’années. La fête de Noël organisée par la municipalité en 

décembre dernier a servi de déclic. « Cette fête très réussie nous a donné 
mauvaise conscience. Nous sommes quelques-uns à nous être dit que 
c’était à nous, parents, de nous mobiliser à l’occasion de tels événements » 
explique Mélinda  Triviaux. 
Avec quelques papas et mamans réunis autour d’une galette des rois, elle a 
choisi de relever le défi  et de recréer une association des parents d’élèves, en 
s’appuyant sur le BSCL. Bien sûr, ils n’étaient que six à relancer l’association 
mais leur premier objectif, qui était de proposer en juin une kermesse de 
fi n d’année, a été une pleine réussite. « Nous l’avons organisée sur le site 
du gymnase et avons pu monter 18 stands, mobiliser une quarantaine de 
parents pour nous épauler, en vendant 1300 tickets de tombola » énumère 
Melinda Triviaux. 

Maintenir et amplifier une dynamique

Forte de ces débuts prometteurs, elle prévoit une rentrée dans la même dynamique. Outre 
une présence au forum des associations le 2 septembre, la jeune association a programmé une 
assemblée générale, ouverte à tous, le 24 septembre de 10h à 12h à la salle communale. Melinda  
Triviaux et Audrey Fortineau qui la seconde ont déjà mis en chantier leurs activités pour la prochaine 
année scolaire : une kermesse mais aussi des temps festifs à la veille de chaque vacances scolaires 
(comme une fête d’halloween avant la Toussaint) et probablement des cafés de parents réunis 
régulièrement pour rompre l’isolement et partager des préoccupations communes. 

« Comme nous l’a suggéré Monsieur le Maire, tout comme d’autres associations, nous voulons 
contribuer à animer la commune » conclut Melinda Trivieaux, qui a eu le sentiment de combler un 
vide en relançant cette association de parents.

Forum des associations 

  T vendredi 2 septembre 
de 16h à 19h

  H place du Cœur de Village

Association 
de parents d’élèves

  A Melinda Triviaux 
  q 07 85 55 99 69

  A Andrey Fortineau 
  q 06 01 83 78 65

2 septembre

Tous au �  um des � sociations 
Au fi l des ans, Barjouville s’est forgée une solide réputation grâce à son cadre de vie, et le 
dynamisme de ses associations. « Localement, l’ensemble des associations fédère près d’un 
millier d’adhérents », considère Patrick Geray, Président du BSCL (Barjouville Sports Culture et 
Loisirs). Le BSCL  lui tout seul chapeaute une dizaine de sections : des aînés au théâtre en passant 
par le badminton, le basket, les fêtes animations, la danse de salon…. auxquelles s’ajoutent 
désormais les parents d’élèves. 

Toutes seront présentes au forum des associations du 2 septembre qui sonne les trois coups 
de la rentrée du monde associatif barjouvillois. Pour Isabelle Gilliot par exemple, présidente 
la section gymnastique, le forum est le rendez-vous à ne pas manquer et donne le tempo de 
l’année : « Nous repartons avec des activités diverses et différents niveaux en gym douce, gym 
renfo training ou pilate, et envisageons de mettre en place un cours de yoga accessible à tous ».  
En dehors du BSCL, d’autres associations seront présentes comme le Football Club des Bords de 
l’Eure,la Gardonnette Chartraine, etc..
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Agnès Dufy
UNE CRÉATRICE UNIQUE

Barjouville compte une créatrice unique en la 
personne d’Agnès Dufy. Après avoir travaillé 

dans l’industrie pharmaceutique, Agnès Dufy 
s’est installée dans la commune à l’aube des 
années 2000. Attirée depuis toujours par les 
loisirs créatifs et la couture, elle a créé en 2010 
sa propre société : Boutons Bobines. 
« J’ai eu l’idée de fabriquer des boutons 
décoratifs avec de la pâte polymère », explique 
Agrès qui était alors une pionnière de cette 
technique. Dans la foulée, elle a aussi conçu 
des boucles d’oreille, des colliers, et puis sont 
arrivés les badges. « Un jour, j’en ai offert  un à 
ma coiffeuse, et c’est de là que tout est parti », 
raconte-t-elle. 

Agnès Dufy s’est taillé une jolie réputation 
pour ses badges très colorés, qui reprennent 
des fi gures enfantines. « Parmi les clientes il 
y a désormais des infi rmières, des dentistes, 
des médecins, des vétérinaires » énumère 
la créatrice dont les badges sont très prisés 
dans des services tels que la pédiatrie. Ils 
ont l’avantage d’attirer l’attention des petits 

patients et les détourner un temps de l’angoisse 
de la blouse blanche. 

Des projets plein la tête

Agnès Dufy commercialise ses badges à travers 
toute la France avec une présence forte dans les 
hôpitaux parisiens et dans les établissements 
du Grand Est. Elle peut fabriquer jusqu’à cinq 
badges par jour, qu’elle commercialise autour 
de 20 euros, à travers son blog et son site qui 
présente l’ensemble de ses collections. « Il n’y 
a aucun badge identique » révèle Agnès Dufy 
à l’imagination inépuisable et qui sait répondre 
à toutes les demandes même insolites à 
l’exemple de ces personnages en forme de 
saucisses… ou ces gentils dragons.  

Malgré son succès, elle ne compte pas s’arrêter 
en si bon chemin et travaille au lancement 
de plaques pour les portes de chambre et de 
salles de bain, et à de petits cadres familiaux. 
Imagination, savoir-faire et talents, un cocktail 
unique qui contribue à sa réussite.

Agnès Dufy

  1 www.boutonsbobines.fr
  E dufy.agnes@gmail.com
  q 02 37 35 39 21

Philippe Triviaux
L’AS DE LA RÉNOVATION
Originaire de la région parisienne, Philippe Triviaux a grandi à Chartres et suivi des études en 
hôtellerie restauration devenant directeur adjoint d’hôtels notamment du Jehan de Beauce, à 
Chartres. Prenant conscience que sa profession n’était pas toujours compatible avec une vie de 
famille, il a choisi une autre voie s’appuyant sur son goût pour le travail manuel.

Pendant deux ans, ce barjouvillois d’adoption a travaillé dans le bâtiment en intérim. En juillet de 
l’an passé, il a sauté le pas créant son auto-entreprise de multiservices.  Le nom qu’il lui a donné 
vaut tous les discours… « PHIL’ un coup de main » ! Quand il s’agit de petites rénovations, Philippe 
Triviaux sait en effet tout faire : peinture, pose de papiers peints, plomberie, jardinage, etc. En un 
an d’activités, Philippe Triviaux s’est déjà constitué un solide carnet d’adresses tant son savoir-
faire tend à répondre aux besoins et urgences de ses clients. Pas de doute, Philippe Triviaux est 
en passe de réussir sa reconversion, et ses débuts d’activités prometteurs n’entament en rien son 
bonheur de pouvoir donner… un peu de temps aussi à sa famille.

PHIL’un coup de main

  H 1 rue des Terres Douces
  q 06 32 77 69 88

facebook : Phil’un coup de main
  E philuncoupdemain@gmail.com
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ENVIRONNEMENT

La Fête des Plan� s 
CONFIRME SES AMBITIONS

Le retour de l’automne à Barjouville rime 
désormais avec la Fête des Plantes dont ce 

sera la 5ème édition, les 8 et 9 octobre prochains, 
toujours dans l’enceinte du magnifi que parc 
du domaine de Voisins. 
Depuis des mois, Daniel Lebrou et l’équipe 
de l’association des jardiniers de Barjouville 
travaillent d’arrache-pied à l’organisation 
de l’évènement voulu par le regretté 
Jean-François Lelarge, l’ancien maire de 
la commune. Daniel Lebrou résume la 
préparation de la fête des Plantes 2022 en 
quelques chiffres : « Notre association compte 
une vingtaine de membres, mais le week-end 
de la fête, ce sont une trentaine de bénévoles 
qui sont mobilisés. Cette année, nous misons 
sur une petite soixantaine d’exposants et nous 
espérons accueillir 5 000 visiteurs ». 

Des ambitions à la hausse à mettre en 
parallèle avec un événement qui est devenu 
une carte de visite pour la commune, et dont 
la réputation dépasse désormais largement 

les limites de l’agglomération chartraine. 

Roses, bulbes et palmiers

Parmi les points forts de l’édition 2022, Daniel 
Lebrou et les siens citent : la présence de 
pépiniéristes et de spécialistes de renom 
présentant des variétés de roses, bulbes ou 
encore de palmiers. Des associations qui ont 
fait de la préservation de la biodiversité leur 
cheval de bataille seront aussi de la partie, 
tout comme nombre de professionnels locaux 
qui œuvrent à l’embellissement de nos parcs 
et jardins, dans ses divers aspects. 

Pour l’association des jardiniers de Barjouville, 
cette fête sera aussi l’occasion de montrer la 
parcelle de 8000 m2 mise à leur disposition par 
la municipalité (en face de l’entrée du domaine 
de Voisins) et qui se veut à terme un réservoir 
de biodivesité avec ses espèces locales, son 
potager pédagogique et ses zones humides. 

Barjouville est décidément en train de devenir 
l’atout nature de l’agglomération.

Fête des Plantes

  A Organisée par 
l’association des jardiniers 
de Barjouville 

  T samedi 7 et dimanche 8 
octobre de 10h à 18h

  S Entrée : 3 euros pour les 
plus de 15 ans. 

  q 06 31 79 14 30
  q 06 77 32 55 
  E lesjardiniersdebarjouville.

net
En lien avec les propriétaires 
du domaine de Voisins et la 
municipalité.

  A Alexandra Rahimian
  q 06 98 31 31 03

La G� donne� e veut eff� oucher les c� m� ans
Depuis des années, une convention lie la municipalité et la Gardonnette chartraine, 
une des plus importantes associations d’Eure-et-Loir avec 3 000 adhérents. 
Thierry Couvray, son Président rappelle que son association assure la gestion 
de 25 kilomètres de rivières à Chartres et aux alentours, et de 12 plans d’eau 
(représentant 50 hectares) dont celui 
de Barjouville. « Ce plan d’eau est magnifi que compte tenu du cadre qui l’entoure, 
de la proximité avec Chartres, et de la richesse piscicole qu’il renferme avec ses 
carpes, ses brennes, ses brochets et ses gardons ». Depuis le 12 mars 2022, la 
gardonnette chartraine a créé, en partenariat avec la municipalité, un parcours de 
pêche où seule la technique de la mouche fouettée est autorisée.

Reste que Thierry Couvray révèle que le plan d’eau de Barjouville doit faire face à 
un fl éau : la prolifération des cormorans. Ces prédateurs consomment en moyenne 
475 grammes de poisson par oiseau et par jour. Aussi, la Gardonnette a-t-elle 
décidé d’installer dans les prochaines semaines un « protectot » au milieu de 
l’étang. Ce dispositif très sophistiqué est enfermé dans un bac de 1,2 mètre sur 80 
cm de large. Très peu visible des berges, il est destiné à effaroucher les oiseaux en 
reproduisant…le cri de l’orque. Grâce à ce dispositif, le plan d’eau de Barjouville va 
redevenir le paradis piscicole qu’il a toujours été.

La Gardonnette Chartraine
Maison des Pêcheurs

  H 9 rue du Launay à Chartres 
  q 02 37 91 06 65
  E gardonnette@wanadoo.fr 
  1 www.gardonnettechartraine.fr 
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L’accueil de lo� irs fait sa rentrée
Après être partie en Gaule Barjouvilloise avec Astérix et Obélix pendant le mois de juillet, 
l’équipe d’animation de Charlotte Loisirs  organise une rentrée en compagnie de Robin des 
Bois à partir du mercredi 7 septembre 2022. Création de fl èches et carquois, chasse au trésor 
du prince Jean, initiation tir à l’arc avec Robin des bois, atelier culinaire chez Marianne… Un 
planning préparé par l’équipe d’animation riche , Médiathèque en activités ludo-éducatives. 
L’ALSH accueille les enfants de 3 à 11 ans, le mercredi et vacances scolaires (hors août et 
Noël), de 7h30 à 18h30.

  A Jennifer Laye, directrice de l’ALSH
  q 06 82 76 87 64
  E al.barjouville@charlotte3c.fr
  1 www.charlotte-loisirs.fr

LA TRIBUNE DE LA MINORITÉ

Vitesse et ralentisseurs
Dans tous les villages de France, y compris Barjouville, nous installons des ralentisseurs, des chicanes, des stops dans le but de ralentir les 
automobilistes. Malgré cela, certains d’entre nous vont trop vite, mais toujours pour une bonne raison : aller au travail, emmener le petit à l’école… 
Personne ne se sent vraiment responsable : la société nous presse, nous pousse, nous incite à la vitesse, à l’effi cacité… Et pourtant nous gagnerions 
tous en confort, en sécurité, en pollution atmosphérique et sonore, en consommation de carburant, en quiétude en allant simplement moins vite… 
Nous pourrions même faire l’économie de ces chicanes, de ces stops et autres ralentisseurs assez inconfortables pour nos lombaires. C’est un 
choix qui appartient à chacun d’entre nous…et pas seulement aux autres… (Brigitte Beurel et Thierry Saviane)

Agenda
SEPTEMBRE

Samedi 2 Forum des associations, 16h-19h, 
sur la place 
Mardi 20 Lecture Petits, 10h-11h, 
Médiathèque
Samedi 24 Anglais (4/7 ans—8/11 ans), 
10h15-11h/11h15-12h15, Médiathèque
Jeudi 29 Éveil musical petits 10h-11h, 
Médiathèque

OCTOBRE

Samedi 1er  Réunions de quartier organisée 
par la municipalité
9h30 mairie, 11h terrain de boules rue du 
Fresne, 14h angle Porte de fer rue des 
Marnières, 15h30 Bois de St Jean
17h place Cœur de Village
Samedi 1er Pense pas bête, 10h -11h30, 
Médiathèque
Mardi 4 Conseil Municipal
Mercredi 5 Racontine, 16h30-17h15
Samedi 8 et dimanche 9 
Fête des plantes
Mardi 11 Lecture petits, 10h-11h, Médiathèque
Samedi 15 Rythme et solfège, 10h-11h 
Jeudi 20 Éveil musical, 10h-11h, Médiathèque
25, 26 et 27 octobre Compétition nationale 
de tennis de table pour les 8-10 ans

NOVEMBRE

Mercredi 2 Activité Halloween, 14h-15h30, 
Médiathèque
Mardi 8 Commémoration de la Guerre 14-18, 
10h30, Monument aux morts
Vendredi 11 Activité Halloween, 14h-15h30, 
Médiathèque
Samedi 19 Jeu de lecture, 10h-11h, 
Médiathèque
Jeudi 24 Éveil musical petits, 10h-11h, 
Médiathèque
Samedi 26 Anglais (4/7 ans—8/11 ans) 
10h15-11h/11h15-12h15, Médiathèque
Mercredi 30 Activité Numérique Gran-
Turismo (9 ans), 14h– 16h, Médiathèque

En images
Astérix 

Plus d’une centaine de Barjouvillois ont participé  à la sortie 
au Parc Astérix le  dimanche 15 mai organisée par la section 
Fêtes et animation du BSCL. Sous un soleil radieux  et une 
forte chaleur, il n’était pas gênant de se faire arroser dans les 
attractions du Grand Splatch ou Menhir Express!! Le coût de 
cette sortie était pris en charge à 50 % par la section. 

Le vide-grenier 

Le comité des œuvres sociales du personnel communal 
de Barjouville a organisé sa deuxième édition de son vide-
grenier le dimanche 15 mai au complexe sportif André 
Ouaggini. Les participants ont été nombreux à répondre 
présents et les visiteurs ont profi té de cette journée 
ensoleillée pour fl âner dans les allées bordées  d’objets 
insolites et variés.

Bric à brac 

La météo exécrable de la veille n’a pas découragé la centaine 
d’exposants au bric à brac du dimanche 5 juin. De nombreux 
promeneurs sont venus chiner et  sont passés par la buvette, 
pour preuve ! 100 kg de frites vendues ! Une recette qui 
permettra d’organiser en 2023 une nouvelle sortie pour les 
habitants. Merci aux bénévoles qui nous donnent un bon 
«coup de main» dans l’organisation de nos manifestations.

Visite du Président du Conseil Départemental

Le 5 juillet, la commune a reçu la visite de Christophe Le 
Dorven, Président du Conseil Départemental, dans le cadre 
d’un déplacement sur le canton de Lucé. Notamment 
accompagné d’Emmanuelle Gélineau et de Bertrand 
Massot, les deux élus du canton, il s’est fait présenter les 
projets communaux : le futur Cœur de Village et la future 
salle de gymnastique et de danse.

ACTUALITÉS

A� lier mémoire
Le mardi de 9h30 à 11h30,  salle communale. Inscriptions à la mairie.
Groupe 1  les 11/10, 8/11, 6/12 et 10/01/23
Groupe 2 les 18/10, 15/11, 13/12 et 17/01/23




